

# DELIK HUKUM

## Meningkatkan Keamanan Melalui Door-to-Door System: Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Desa Pabuaran Bergerak Aktif

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Apr 1, 2024 - 10:18



*Meningkatkan Keamanan Melalui Door-to-Door System: Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Desa Pabuaran Bergerak Aktif*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Pabuaran, BRIPKA M.

Mursidi, melaksanakan kegiatan Door-to-Door System (DDS) di wilayah Desa Pabuaran, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi. Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, kegiatan tersebut dilaksanakan mulai pukul 15.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan DDS ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat dengan tujuan meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Beberapa poin himbauan yang disampaikan adalah sebagai berikut:

A. Dalam musim penghujan dengan curah hujan yang tinggi, warga diminta untuk selalu meningkatkan kewaspadaan, terutama bagi mereka yang tinggal di daerah bawah perbukitan. Hal ini sebagai langkah pencegahan terhadap potensi bencana alam yang dapat terjadi.

B. Pentingnya meningkatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi gangguan kamtibmas di lingkungan setempat. Komunikasi yang baik antara pos ronda Satkamling dengan pos ronda lainnya menjadi kunci efektifitas dalam mempersempit ruang gerak pelaku kejahatan di Desa Pabuaran.

C. Pemantauan terhadap anak-anak harus ditingkatkan, terutama menjelang bulan suci Ramadhan. Bhabinkamtibmas mengingatkan agar anak-anak tidak menjadi korban kejahatan atau terlibat dalam tindakan kriminalitas.

Kegiatan tersebut dilaporkan berjalan dengan baik dan mendapatkan tanggapan positif dari warga masyarakat. Upaya aktif Bhabinkamtibmas dalam berinteraksi langsung dengan masyarakat menjadi salah satu strategi efektif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.